

Saludan Ortega y Murillo inicio de curso escolar en Nicaragua



La Habana, 4 feb (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega; y la vicemandataria Rosario Murillo enviaron un mensaje saludando el inicio del curso escolar el próximo lunes en los centros públicos del país.

Estamos a punto de abrir otro año que debemos, entre todos, hacer mejor, con pasos ciertos hacia adelante, en todos los campos de la educación en nuestro país, recoge el texto, dirigido a la comunidad educativa y padres de familia.

En la misiva Ortega y Murillo se comprometen a respaldar todos los esfuerzos, proyectos, propuestas y sueños que permitan avanzar hacia una Nicaragua libre de analfabetismo y fuerte en la creación de oportunidades indispensables en la restitución del derecho a aprender, emprender, trabajar y prosperar.

'Seguiremos trabajando juntos, para que todos los procesos educativos en nuestro país, refuercen la voluntad de progresar de todas las generaciones de nicaragüenses', subrayan.

Igualmente sostienen que en el modelo educativo nicaragüense el compromiso gira alrededor de los valores cristianos, socialistas y solidarios, 'que nos distinguen y defienden, en este mundo, complejo y difícil', agregan.

'Nos corresponde -subrayan- recorrer juntos todos los caminos, afianzando fe, unidad familiar, alegría, tranquilidad, paz, dones únicos de esta nuestra Nicaragua, bendita y libre, que cuidamos como tesoro patrimonial todos los días.'

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120615-saludan-ortega-y-murillo-inicio-de-curso-escolar-en-nicaragua>



Radio Habana Cuba